

MVZ-Werlte (kAöR) jetzt LEUKIN Service-Point

Ende Mai haben wir sehr gerne eine Registrierungsaktion für den kleinen Keno aus dem Saterland durchgeführt, um bei der Suche nach einem/r Stammzellenspender/in für ihn zu helfen. Wir haben uns wirklich mega gefreut, als wir hörten, dass das geklappt hat. Ob er oder sie durch unsere Unterstützung gefunden werden konnte, wissen wir freilich nicht, aber das ist auch nicht die Hauptsache. Wichtig ist allein, dass er oder sie entdeckt wurde.

Innerhalb unseres Teams war relativ schnell klar, dass es nicht bei dieser einmaligen Aktion bleiben sollte. Deshalb sind wir jetzt LEUKIN Service-Point geworden.

LEUKIN ist der ehrenamtlich geführte „Verein zur Hilfe leukämiekranker Kinder e.V.“ und Service-Point bedeutet, dass in der Praxis während der Öffnungszeiten die Möglichkeit besteht, ein Set für eine Typisierung zu erhalten.

Im MVZ hat die Medizinische Fachangestellte (MFA) Ulrike Hanneken den Service-Point unter ihre Fittiche genommen. „Das Set kann man entweder mit nach Hause nehmen oder sich direkt bei uns abstreichen und die Typisierung an Ort und Stelle erledigen. Gutes tun leicht gemacht“, findet sie. „Natürlich stehen wir euch auch für eure Fragen zur Verfügung und erklären euch, wie ihr zu möglichen Lebensrettern werden könnt. Jeder im Alter zwischen 17 und 55 Jahren kann sich typisieren und potentieller Stammzellenspender werden“, fügt sie hinzu.

Die zweite Vorsitzende des Vereins Christa Lindenberg schilderte bei der Eröffnung des Service-Points, dass bisher etwa 90.000 Stammzellenspender/innen mithilfe von LEUKIN in der Deutschen Knochenmarkspenderdatei DKMS registriert werden konnten. „Es sind bereits 1.017 Echtspender/innen aus unseren Aktionen hervorgegangen“, sagte sie. „Mit jedem neuen Service-Point steigen die Möglichkeiten und Chancen, weitere Stammzellenspender/innen zu finden“, freute sich auch die dritte Vorsitzende Adelheid Winkler.

Also, komm vorbei und lass dich registrieren. Wir freuen uns auf dich.



Eröffnung des LEUKIN Service-Points Werlte: Geschäftsführer Johannes Kassens und Mitglieder des Teams nehmen die Beschilderung von den LEUKIN-Vorsitzenden Christa Lindenberg und Adelheid Winkler entgegen



Typisierungsaktion für Keno im MVZ-Werlte im Mai 2023



Ansprechpartnerin für den LEUKIN Service-Point im MVZ Werlte: Ulrike Hanneken (MFA)

#leukin #leukinservicepoint #dkms #stammzellenpende
#hausarzt #hausarztpraxis #allgemeinmedizin #innerermedizin #gesundheit
#mvzwerlte #werlte #sgwerlte #hümmeling #emsland